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“В Нем мы и сделались наследниками, быв предназначены [к 
тому] по определению Совершающего все по изволению воли 
Своей, дабы послужить к похвале славы Его нам, которые 
ранее уповали на Христа.” (Ефесянам 1:11-12). 

 
Мы говорили о слове "предопределены", на этом очень многие 

спотыкаются. Это Божье Слово. Он его использует. "Ибо мы 

предопределены Словом Божьим" (Еф. 1:3-5). Когда ты 
предопределен, это обязательно произойдет, потому что это Бог избрал 

тебя, потому что Он от начала знал, как ты поступишь. [1] 
Теперь, Книга Ефесянам, по моему мнению, это одна из 

величайших Книг Нового Завета. Она ставит нас...тогда как 
кальвинизм (полное предопределение) уходит в одну опасную 
крайность, а арминианство (никакого предопределения) уходит в 
другую опасную крайность, Книга Ефесянам сближает одно и другое, и 

позиционно размещает Церковь. 

Избрание уходит корнями в предузнание, а предопределение 
смотрит на будущую участь. Не забывайте этого, избрание опирается: 
"Я был сорняком, я родился во грехе, зачат в беззаконии, пришел в мир, 
говоря ложь, родился среди грешников. Отец и мать, вся моя семья — 
грешники. Я был сорняком. Но внезапно я стал пшеничным зерном. 
Как это произошло?" Что это? — Избрание. Бог до основания мира 

избрал, что сорняк должен стать пшеничным зерном. "Теперь я 
знаю, что я – пшеничное зерно, потому что я спасен. Как у меня это 
получается?" Загляните в корни и увидите, что Он давным-давно  
предопределил это. Предузнанием Он видел, что я полюблю Его, 
поэтому Он совершил умилостивление через Своего Сына (II Кор. 5:18-
19), чтобы через Него я превратился из сорняка в пшеничное зерно. В 
каком же положении я теперь? Я спасен, я хожу в благодати Божьей. На 
что устремлено предопределение? — На будущую участь, куда Он 
меня поведет, и куда я иду. Это вас захватило. Вот вам, пожалуйста. [2] 

Как нам было дано наше наследие, через что? Предопределение. 
Предопределение — это предузнание. Откуда Бог знал, что может 
доверить вам должность проповедника? Благодаря Своему 
предузнанию. "Не от желающего и не от подвизающегося, а от Бога 
милующего" (Рим. 9:14-16). Так и есть, предопределение. Он знал, что в 

вас было. Он знал, что было в вас, еще до вашего появления на 

земле. Он знал, что было в вас, еще до существования земли, на 
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которой вы появились. Таков Он. Это безграничный Бог, 

безграничный. Мы ограничены, мы можем мыслить только 
ограниченно. [3] 

Он дал человеку свободный моральный выбор: "Если выберешь то-
то, будешь жить; если выберешь то-то, умрешь" (Быт. 2:15-17). И 
каждому, кто появляется на свет, по-прежнему предоставляется то же 

самое. Бог Своим предузнанием знал, кто будет, а кто нет.  
Вчера один теолог, который посещал собрания или слушал пленки,  

задал мне вопрос: "Один вопрос! Тогда является ли Бог вездесущим?" 
Он сказал: "Значит ли это, что Он может находиться везде?" Я ответил: 
"Он является вездесущим не в том смысле, который несет в себе слово 
'вездесущий'. Он не может быть Существом и при этом быть 
вездесущим. Если Он вездесущий, то зачем вы молитесь о Святом Духе? 
Если Он вездесущий, значит, Он наполняет каждую щель, угол, 
трещину, каждую клетку, жилку и все существующее". Я сказал: "Если 
Он вездесущий, почему Он искал Моисея? Почему Он бегал туда-сюда 
по Эдемскому саду и кричал: 'Адам, Адам, где ты?' — если Он 
вездесущий?" (Быт. 3:8-10). Он вездесущий потому, что Он 

всеведущий. Он знает все, потому что Он безграничный. Он 
безграничный, а, значит, и вездесущий. То есть, являясь вездесущим, 

Он восседает в Небесах, Он пребывает в определенном месте, 
потому что Он — Существо.  

Но, являясь безграничным, Он знает все: знает каждый раз, когда 
комар моргает глазом, знает каждого шмеля, когда он забирается за 
медом в соты. Он знает каждого воробья, который сидит на дереве. Он 
знает каждую мысль, которая у вас в голове, потому что Он 
безграничный и всеведущий (Пс. 138:1-18). То есть, Он не только 
является безграничным, Он еще и всеведущий, Он знает все. Но Он — 
Существо, Бог — это Существо, и из этого Существа начало 
появляться все это.  

Поэтому теперь Бог восседает, Он уже проявил Себя, Он — Бог. Он 
уже проявился как Спаситель, люди были погибшими, а Он нас спас 
(Еф. 2:8). Он уже проявился как Исцелитель (Ис. 53:4-5). Не имеет 
значения, что люди Его отрицают, Он все равно тот же самый. Он — 
Исцелитель, Он — Спаситель, Он — Бог, Он вечный и у Него есть цель. 
А в начале Его целью было создать творения, которые будут любить 

Его и поклоняться Ему. Он создал творения, а творения пали. И тогда 
Бог, благодаря Своей безграничности, посмотрел сквозь течение 

времени и увидел каждого, кто будет спасен. О каждом человеке Он 

знал по предузнанию. Поэтому, если Он по предузнанию знал, кто 
будет спасен, а кто не будет спасен, то Он мог и предопределить (I 
Тим. 2:3-4). Поэтому, для того, чтобы выхватить тех, кто будет, Он 
должен был совершить умилостивление за их грехи (I Ин. 2:2). Он 
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предопределил нас к вечной Жизни, зная, что они отложат в сторону 

все, и какими безразличными к этому ни казались бы дети этого мира, 
для них это не будет иметь никакого значения, потому что они были 
детьми Божьими, и Он призвал их (Деян. 2:38-39), и Он послал Иисуса, 
чтобы Его Кровь была во искупление, искупление Кровью, чтобы 
совершить умилостивление или же принятие, или же очищение. 
Процесс очищения постоянный! Не только один раз на одном 
пробуждении, но "всегда жив и ходатайствует" (Евр. 7:25), так что 

христианин сохраняется в чистоте днем и ночью. Кровь Иисуса 
Христа совершает принятие на кресте (Кол. 1:18-20), в Присутствии 

Божьем, и очищает нас постоянно, днем и ночью, от всех грехов 
(Рим. 8:33-34). Мы надежно укрыты (II Тим. 2:19). Укрыты как? — 
Святым Духом в Теле Господа Иисуса (I Кор. 12:13), и в 

безопасности. "Слышащий Слова Мои и верующий в Пославшего Меня 
имеет вечную Жизнь и на суд не придет, но перешел из смерти в Жизнь" 
(Ин. 5:24). Нет больше осуждения! Христианин вообще не пойдет на 

суд (Рим. 8:1). Христос пошел вместо него. Мой Адвокат занял мое 
место. Он отстоял мое дело, ведь я был в неведении. Он сказал Отцу, 
что я недостоин, что я был в неведении. Но Он возлюбил меня, встал 

на мое место, и отстоял мое дело, и сегодня я свободен! Так точно. И 

Он пролил Свою Кровь в жертву за наши грехи (Евр. 9:11-12; Рим. 
5:8-10). [4] 

Так вот, когда Агнец еще ходатайствовал там, Он знал, что там 
были имена, внесенные туда от основания мира (Отк. 17:8), и пока 

эти имена еще не проявились на земле, Он должен оставаться там 
Ходатаем. Вы поняли? Чистое предопределение! Хорошо. Он должен 
был оставаться там, потому что Он пришел умереть за тех, кого Бог 
предназначил к вечной Жизни (Деян. 13:48).  Своим предузнанием Он 

видел их, не Своей волей. Его воля в том, чтобы никто не погиб. Но 
Своим предузнанием Он знал, кто спасется, а кто — нет (I Тим. 2:3-
4). Поэтому, если хоть одно имя еще остается не возвещенным на земле, 
Христос должен оставаться там как Ходатай, чтобы позаботиться об 

этом имени. [5] 
Но Бог требовал смерть, искупление (Рим. 6:23; Евр. 2:9-10; Евр. 

9:22). Так вот, существует довольно большая разница между религией и 
спасением. Религия – это покрывало. Спасение – это Рождение, дар 

Бога, и его не сможет достичь какой угодно человек, или какая угодно 
группа людей. Отдельно взятая личность – вот кому Бог дает этот 

дар (Рим. 3:21-26). И эти дары Вечной Жизни были назначены Богом 
каждому отдельно взятому человеку прежде, чем у нас возник мир, 
согласно Писания. В Библии, в Откровении сказано, что антихрист, 
который должен прийти на землю, обольстит всех, обитающих на 
земле, чьи имена не были записаны в Книгу Жизни Агнца прежде 
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основания мира (Отк. 13:8). Бог через Свое предузнание видел, кто 

придет, а кто не придет, Христос сошел, чтобы открыть путь для 
тех, кто придет. Видите, зная о других (Деян. 22:14). 

Если Он – Бог во всем, то Он должен быть бесконечным. А если Он 
бесконечный, Он не может быть бесконечным без того, чтобы не быть 
всемогущим. Он не может быть всемогущим без того, чтобы не быть 
вездесущим. Он не может быть вездесущим без того, чтобы не быть 

всеведущим. Таким образом, видите, все это делает Его Богом.  
Итак, Он знал конец от начала. Он знал, кто захочет, а кто – нет, 

и Он знал, что будет много тех, кто захочет, поэтому Он послал 

Христа, чтобы совершить искупление за тех, которые захотят 
прийти. Так вот, мы ничего с этим поделать не сможем. Иисус сказал: 
"Все, кого Отец дал Мне, – дал прошедшее время, – придут ко Мне. И 
никто не может прийти, если не привлечет его Отец Мой" (Ин. 
6:37,44; 10:27-30). Итак, видите, это все находится в Божьем 

познании.  
Ты скажешь: "Брат Бранхам, а я там?" Я не знаю. Я надеюсь, что я 

там. Мы совершаем наше спасение со страхом и трепетом (Флп. 
2:12-13). Вот, Церковь предопределена встретиться с Богом, не имея 

пятна или порока (Еф. 5:25-27). И вот, если мы в той Церкви, мы 
предопределены вместе с той Церковью. Теперь, исследуйте себя 

Словом, тогда вы сможете проверить, насколько далеко мы 
продвинулись  (II Кор. 13:5). [6] 

Говорю вам, спасение — это индивидуальное дело человека 

наедине с Богом: индивидуум сам ищет свое спасение со страхом и 

трепетом. И сегодня утром я, как учитель или как служитель Христа, не 
знаю другого основания,  кроме как возложить это на Слово. Не нахожу 
этому другого места. [7] 

Бог еще в начале знал о том, что будет в конце, поэтому Он все 

мог распланировать, чтобы это действовало именно для славы Его 
(Рим. 8:28-30). И это придает нам смелости, знать, что не имеет 
значения, что приходит и уходит, Бог все устраивает, часы тикают 

точно по времени (Еф. 1:3-6). 
Временами мы устаем, огорчаемся. Мы становимся суетливыми. Мы 

думаем: "Ох, мы должны сделать это или то".  
Но запомните, Божьи часы идут точно. Все это должно быть вот 

таким образом. Это должно исполниться согласно Его великому 

знанию, Его предузнанию, ибо по предузнанию Он смог 

предопределить; не по Своему желанию, но благодаря Своему 

знанию. Бог предопределяет не по Своему желанию. Он не желает, 

чтобы кто погиб, но благодаря Своему предузнанию Он знал, кто 
примет это, а кто не примет. Поэтому Он может сделать, чтобы все 
действовало в соответствии с Его великими часами, отсчитывающими 
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время, ибо Он еще в начале мог предсказать то, что будет в конце. И, 
поэтому Он знал, что мы будем жить в этот день. Он знал, что это будет 
наш день. У Него были планы на этот день. У Него были планы для 
каждого дня. И никогда ни один Его план не провалился. Он всегда 

точен по времени (Екл. 3:1-11). [8] 
Он открывает Слово Свое только в предопределенных. Так вот, 

когда я использую слово 'предопределять', нехорошо употреблять это 
слово на людях, особенно в смешанном собрании арминианцев и 
кальвинистов. Я просил вас не думать, что я все знаю, но, согласно 
Писания, и те и те ошибаются. Благодать — это то, что Бог соделал 

для меня, дела — это то, что я делаю для Него (Иак. 2:14-26).  
Но это слово 'предопределенный', когда я его использую, это 

единственное слово, которое я знаю, как… Это Божье предузнание, 

что Он знал. Он умер, чтобы все могли спастись (Евр. 2:9), Он умер, 

но Своим предузнанием Он знал, кто спасется, а кто нет. Вот что Он 

знает. Я этого не знаю, и вы этого не знаете, так что мы со страхом и 
трепетом совершаем спасение свое (Флп. 2:12-13).  

Теперь, у Бога установлено Его Слово, и так во всех периодах. Его 

предузнание побудило Его поместить в церковь и в людей 
определенные вещи, которые Он совершал от начала. И потом, 
Евангелие, проповедуемое тому периоду открывается только тем 
определенным людям. Остальные этого не видят (Мф. 13:10-17).  
"Благодарю Тебя, Отец, Ты сокрыл это от глаз мудрых и разумных, а 
открываешь младенцам, желающим научаться" (Мф. 11:25). Это и есть 
предопределение. Не то, что Он сделал это так, скажем: "Тебя я 

выберу, а тебя нет". Посредством Своего предузнания Он знал, что 
вы сделаете. Так вот, Он открывает все это посредством Своего 

предузнания тем, кого Он назначил для всего этого; иначе они этого 
не видят. Стоят прямо там, смотрят прямо на это и не могут этого 
увидеть (Ис. 6:9-10). Посредством Своего предузнания Он 
предопределил, чтобы все это произошло (II Пет. 1:21; II Тим. 3:16-
17). Своего человека Он выбирает Своим предузнанием. Как Он 
сказал в Римлянам 9:10-13, дабы утвердить избрание Божье. Исав и 
Иаков, оба родились у святых родителей, двойняшки, дабы утвердить 
избрание Свое, Он сказал: "Исава Я ненавижу, а Иакова люблю", -  
прежде, чем родился хоть один из них. Понимаете? Он знает, что в 

человеке, Он от начала знал, что там было, поэтому Он может 
сделать так, что все содействует совершенно точно и вовремя. Мы 
нервничаем и волнуемся; Он никогда не волнуется. Нет, понимаете? 
Все действует в полном порядке, в точности, как часы. [9] 

Только таким образом вы узнаете Его и сегодня (Ин. 17:3), только так 
вы получите тройное откровение Божье — когда Святой Дух… А это 

может быть только одним образом — вы предопределены увидеть 
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это. Если нет, то вы никогда этого не увидите. Если вам не 

предопределено это увидеть, то вы никогда этого не увидите, потому 
что этот Свет может просиять, а вы уйдете прочь, посмеетесь над этим и 
отмахнетесь от этого объяснениями какого-то умственного понятия, 
тогда как Сам Бог проявляет Себя и доказывает это. Видите? Если вам 

не дано это увидеть, вы этого не увидите. 
Бог не сказал просто: "Я выберу вот этого, выберу вот этого". Он 

мог предопределить, потому что Он безграничный, и Он знает всё. Он 
безграничный, следовательно, Он все знал. Он знал конец и мог 

определить конец от начала. Он — Бог. Если Он не может этого 
сделать, то Он не Бог. Так точно. Он безграничный. [10] 

Я верю, что есть Невеста, которая предопределена. Я верю, Бог 
сказал, что у Него будет Церковь без пятна и порока (Еф. 5:25-27). Я 
верю в предопределение: что Невеста предопределена (Еф. 1:3-9); Она 

должна быть там. Я надеюсь, что я с Нею. Я с Ней. Вот, и от меня 

зависит совершать свое спасение с Богом, пока все это не будет 
одобрено Богом и затем запечатлен в Царствие Божье. Это Святой 
Дух. Это подлинные дела Божьи. Это запечатлено до дня избавления 
(Еф. 4:30). Позвольте мне хорошенько это изложить, чтобы вы поняли: 
Церкви предназначено быть там. Я хочу быть с Ней, но единственное, 
как я могу быть с Ней — это быть частью Ее. Как я становлюсь частью 
Ее? Находясь в Ней. Как мне попасть в Нее? Крещением одним 

Духом. Первое Коринфянам, 12:13 "Одним Духом мы все крестились в 
одно Тело… и все напоены одним Духом", - в одно Тело, крещены в Него 
(I Кор. 12:27). Но ты не можешь все это прилеплять, говоря: "Я говорю 
на языках. Я получил". Ты ходишь, злишься, ругаешься и ведешь себя 
плохо, это – как прикладывать павлиньи перья к вороне. Не удастся. 

Твоя жизнь покажет, что это не так. Но когда все это в тебе 
задействует Бог, тогда ты запечатлен (Еф. 1:13-14). Тогда не надо 
приукрашивать. Это и есть ты сам. И это когда видения, совершенные 
дела Святого Духа Божьего, когда все проявляется. Почему? Ты и 

Христос стали одно. (Я надеюсь, что это поняли), ты и Христос 

становитесь одно (Еф. 4:4-6). [11] 
До основания мира Бог, Который через предузнание знал конец от 

начала, избрал, откуда вырезать. Он знал различие между Исавом и 
Иаковом. Он знал различие между грешником и святым. Он знал 
разницу. Он знает мотив каждого сердца, поэтому Он избрал нас до 

основания мира и записал наши имена в Книгу Жизни Агнца, а 
также и Агнца, Который должен быть заклан (и записал наши имена 
до того, как Он был заклан). В Библии сказано, что Христос был 
Агнцем, закланным до основания мира. Когда Он был избран на 
заклание, как Агнец; мы были избраны, чтобы Он был заклан именно за 
нас (Отк. 13:8). [12] 
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Когда Бог заклал Агнца в Своих мыслях прежде основания мира, 
чтобы выявить Свои атрибуты, Свою сущность. Когда Агнец был 
заклан, мы были закланы вместе с Ним. Когда Кровь Агнца была 
зафиксирована в Его разуме еще тогда, до основания мира, наши с вами 
имена были записаны в Книгу уже тогда — все в Его великом 
мышлении. Он безграничен. Иначе, почему же Он это допустил? [13] 

Очень часто, когда мы смотрим на Писания своим взглядом, кажется 
очень жестко. Но если немного изучим Это, мы найдем, что премудрый 
Бог точно знает, что Он делает. Он знает, как все это делать, и как 
обращаться с человеком. Он знает, что в человеке (I Кор. 2:11-16). Он 
его знает. Мы не знаем. Мы знаем только с интеллектуальной 

стороны. Он знает, что в человеке на самом деле. Ибо Господь 
исследует все сердца и понимает все воображения мыслей (I Пар. 28:9). 

Моисей родился в этот мир одаренным мальчиком. Он был рожден  
пророком, избавителем. Он родился с врожденными задатками, как и 
любой человек, являющийся в мир, рождается с задатками, как я твердо 
верю в предузнание Божье, предопределение – не то, что Бог желает, 

чтобы кто погиб, но чтобы все пришли к покаянию – но будучи 
Богом, Он должен был знать, и "знает конец от начала". Если Он не 
знает, тогда Он не безграничный; а если Он не безграничный, Он не Бог. 
Так что, Он, конечно, не желал, чтобы кто погиб, но Он знает, кто 
погибнет, а кто не погибнет. Вот причина, сама цель, что Иисус 
пришел на землю — спасти тех, кого Бог, через Свое предузнание, 

видел, кто хочет быть спасен, потому что весь мир был осужден. Я 

не вижу другого способа, как можно этому учить, как не по 
предузнанию Божьему, а в Библии ясно сказано, что Он "знает конец 
от начала", и говорит об этом. Следовательно, когда человек пытается 

быть кем-то, чем не является, это только подражание, рано или поздно 
это раскроется. Твои грехи уличают тебя. Их не покроешь. Для греха 

есть только одно покрытие – это Кровь Иисуса Христа, а Она не 

может быть нанесена, если Бог не призвал тебя от основания мира. 

[14] 

О-о, надеюсь, что Бог доносит это до ваших сердец. Это не то, чему 

вы можете научиться, это не то, чего вы можете начитаться. Это то, 
что Бог делает для вас через избрание. "Не от подвизающегося, не от 
желающего...Но от Бога, являющего милость" (Рим. 9:14-16). [15] 

Я всегда добивался от людей: "Ходите в церковь, неважно, куда 
вы пойдете". И я увидел, что люди как бы воздерживаются и поступают 
иначе. Я подумал: "В чем дело?" Я пошел к некоторым из них: "В 
первый же день, как придешь, к тебе подойдут: 'Присоединяйся к нашей 
церкви'. Если этого не сделаешь, тебя там не ждут". Это насильственно, 
тебя принуждают. Видите, это – Вавилон. Но во Христа входишь 
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посредством избрания, а не насильно. Твое сердце притягивает тебя. 

[16] 

Здесь много вопросов на тему: "Вот, будет ли Невеста... ?" "Будет ли 
это?" "Церковь и... " Вы не можете их разделять. Невеста – это 

Избранные Божьи  (Ин. 15:16). А церковь проходит через (скорбь). 
Вот эти, о которых Библия говорит: "Кто хочет, пусть приходит" (Отк. 
22:17). Невеста же – это Избранные Божьи. Есть пять служений, 
избираемых Богом. "Ибо Бог поставил в Церкви апостолов, пророков, 
учителей, пасторов, евангелистов" (Еф. 4:11; I Кор. 12:28-30). Это 

сделал Бог. У человека – дьяконы и так далее, и всякое другое, но,  
видите, Бог установил в Церкви для усовершенствования Церкви – 

этого нельзя отделить.  [17] 
Существует так много притворства, действующего на ощущениях и 

тому подобном. Но когда в своем сердце вы верите в это (Рим. 10:8-10), 
когда с вами что-то произошло, это сделал Бог, и только Бог может 
это сделать. Поэтому Бог, по благодати и избранию поместил это в 

ваше сердце, чтобы верить этому. Этого не было там от начала, и у вас 
не было возможности поместить это туда. Бог поместил это туда, и вы 

ответили на зов. [18] 
И затем, когда пришел Святой Дух, а вы были на земле, живя здесь 

как грешник, глубоко в вашей жизни нечто есть. Вы не знаете, что 
происходит, но вы жаждете (Мф. 5:6). В вас что-то есть, что не вы 

поместили туда. У вас не могло быть желания, чтобы это было там 
внутри. Это нечто вопреки вашей натуре. Это – исполняющееся 
предузнание Божье, Божье Слово. [19] 

Святой Дух дан, чтобы приносить Жизнь тем Семенам, о 
которых Бог, Своим предузнанием, знал, что они будут здесь на 

земле. Поскольку Он знал первое естественное семя, Он знает, где 

находится духовное Семя. Baшe тело лежало здесь на земле в то время, 
когда Бог привел землю к существованию. Мы – часть земли. Мы 
лежали там. И, Своим предузнанием Он знал точно, кто будет 

любить Его, и кто будет служить Ему, а кто не будет. Его 
предузнание говорит это. Если оно не говорит, тогда Он не Бог. Он не 
может быть Богом, не будучи бесконечным. А если Он бесконечен, Он 

все знает. [20] 
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